



Clara Brugada cambiará el rostro de la Ciudad de México

Uno de los eventos deportivos más grandes del mundo es, sin lugar a dudas, los Juegos Olímpicos y el Mundial de Fútbol; en ambos casos, sus organizadores siempre buscan a las mejores ciudades de los cinco continentes que puedan garantizar infraestructura de primera, transporte, seguridad y los mejores servicios turísticos como hospedaje y alimentación.

Por ello, en 2026, la CDMX fue seleccionada para ser sede del juego inaugural del Mundial; entre otras cosas, porque gracias a que los últimos tres gobiernos de la CDMX priorizaron una transformación real de la metrópoli, la comunidad internacional volteó a ver a nuestra urbe como el lugar ideal para llevar a cabo la inauguración de este magno evento que se compartirá con otras grandes ciudades de EU y Canadá.

Por tal motivo, la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha puesto en marcha un plan muy ambicioso para cambiarle el rostro a la Ciudad de México. Dentro de este proyecto, una de las apuestas más contundentes en materia de seguridad será la instalación de 40 mil 800 nuevas cámaras del C5, mismas que sumarán 123 mil equipos de videovigilancia que operarán en zonas estratégicas.

De igual forma, este plan que fortalece la transformación capitalina incluye la iluminación de más de 32 km de calles y avenidas que corren desde el Zócalo capitalino

hasta Periférico Sur; además se llevarán a cabo trabajos de pavimentación y bacheo en toda la zona y se modernizarán los Centros de Transferencia Modal de las estaciones Universidad, Taxqueña y Huipulco, y se construirá una de las ciclovías más grandes del país llamada "La Gran Tenochtitlán" que medirá más de 34 km y que conectará al Centro Histórico con el sur de la ciudad.

Dentro de esta planificación integral, Brugada Molina contempló a la entrada del mundo a nuestro país, incluir la modernización de la zona periférica del Aeropuerto Internacional de

la Ciudad de México (AICM), ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza, a donde arribarán millones de extranjeros que visitarán la CDMX durante el Mundial de Fútbol, por lo que autoridades de la alcaldía ya han tenido reuniones con directivos de la terminal aérea, quienes ya trabajan de ma-

nera coordinada para el embellecimiento de las zonas aledañas con acciones de iluminación, poda de árboles, bacheo, repavimentación y rescate de espacios públicos, mientras que el aeropuerto se moderniza en su interior.

Sin duda, hablamos de acciones integrales comparadas sólo con los preparativos de los Juegos Olímpicos de México 68, lo que nos ayuda a dimensionar la visión transformadora de una mujer, Clara Brugada, que ha demostrado estar a la altura de estos eventos seguidos por todo el mundo.

Sin duda, hablamos de acciones integrales comparadas sólo con los preparativos de los Juegos Olímpicos de México 68